Zwei Ansprechpartnerinnen für alle Generationen

Engagement Wie Christine Deschler und Katharina Scheibele den Treffpunkt im Bärenkeller beleben wollen

Bärenkeller Die Bärenkeller-Apotheke am Lerchenweg zählt zu den stark frequentierten Anlaufstellen im Stadtteil - bei allen Generationen. Und auch der Pflegedienst Deschler ist im Augsburger Nordwesten eine Institution. Deshalb haben sich Apotheker Ulrich Grau und Christine Deschler dafür entschieden, ihre beiden Einrichtungen zu neuen Anlaufstellen für den Mehrgenerationentreffpunkt (MGT) Bärenkeller zu machen und damit eine nahezu tägliche Erreichbarkeit zu

gewährleisten.
Auslöser für die Neuorganisation
war ein Generationswechsel: Gabi
Kammer, die bisherige MGT-Koordinatorin, verabschiedete sich in den
Ruhestand. Dies nahmen Deschler.

die Vorsitzende des Trägervereins Pro Bärenkeller, und ihr Vorstandskollege Grau zum Anlass für die

Umorganisation. Eine neue Koordinatorin gibt es auch: Katharina Scheibele. Sie hält ihre Sprechstun-



Katharina Scheibele (links) und Christine Deschler sind – neben Ulrich Grau – die Gesichter des neu organisierten Mehrgenerationentreffs im Bärenkeller. Foto: Zoepf

den nicht mehr in der Sozialstation St. Konrad am Amselweg, sondern im Fritz-Eckert-Haus in der Gedächtnissiedlung ab. Der neue Ort biete mehr Möglichkeiten und Platz für eigene Veranstaltungen – unter anderem im Garten.

In Zusammenarbeit mit Deschler hat Scheibele bereits einige Termine geplant: etwa einen Infoabend über Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht (am 26. Juni). Auch eine MGT-Yoga-Gruppe und ein Singkreis sollen regelmäßig in der Gedächtnissiedlung zusammenkom-

men.
Scheibele, die hauptberuflich als
Friseurin arbeitet, will aber auch die
Wünsche der Bürger berücksichtigen. "Ich hoffe, etliche Leute hinter

engagieren, sondern auch die, die die Angebote wahrnehmen. Wichtig sind der 52-Jährigen darüber hinaus die generationsübergreifenden Artionen, etwa ein Tag an der Schule, wo Ehrenamtliche zusammen mit den Kindern Fahrräder reparieren. Anregungen sind hier ebenfalls willkommen. (bau)

dem Ofen hervorzulocken " Und

zwar nicht nur die, die sich im MGT

♠ Kontakt MGT-Koordinatorin Katharina Scheibele hält jeden Dienstag von 17 bis 19 Uhr im Fritz-Eckert-Haus, Spechstraße 30, ihre Sprechstrude ab. Die E-Mail-Adresse lautet info@probārenkell-ede. Das MGT-Programm steht auch im Internet unter www.probärenkel-